
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Ìer6a[r^5m^eì;25/10/202]i

L'anno duemilaventuno il giorno 25 del mese di ottobre è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente

di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consìglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2 Approvazione rendiconto dell'esercizio finanziario 2020.

Sono presenti:

1. Marni Antonio Dario

2. Recupero Agostina

3. Abbate Giuseppe

4. Benenati Gianfranco

5. Bongiovanni David

6. Molino Cesare

7. Pirri Lidia

8. Scolaro Melangela
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Presidente; Mamì Antonio Dario

Segretario: Benenati Gianfranco

Alle ore 12:30 ìl Presidente, rilevata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda

convocazione.

Si continua nella trattazione del secondo punto all'ordine del giorno.

La Commissione da atto della presenza delia Dott.ssa Bartoione convocata in data odierna per discutere

sul punto.

La Dott.ssa Bartoione relaziona alla Commissione in merito al contenuto dei Rendiconto Finanziario e, in

particolare, in merito alle cause e alle modalità di copertura del disavanzo rilevato. La Commissione

dibatte sul punto con la Dott.ssa Bartoione.



La Commissione chiede informazioni alla Dott.ssa Bartolone in merito agli effetti, sul bilancio preventivo,

deiia sentenza dei TAR che di fatto annulla l'aumento della TASI deliberato nell'ultimo anno di

applicazione dell'imposta. La Dott.ssa Bartolone da spiegazioni in merito agli effetti della sentenza,

immediatamente esecutiva, e sulle refluenze in termini di equilibrio di bilancio. I Consiglieri pongono alia

Dott.ssa Bartolone domande in merito, alle quali risponde esaustivamente.

Alle ore 13:34 la Commissione viene sciolta ed aggiornata alla prossima seduta util(

fidente


